



ZERTIFIKAT
CERTIFICATE

Fertigungstätteninspektion
Factory Inspection

Registrier-Nr. / Registered No.: 3540 003 18 0

Hiermit wird bestätigt, dass die genannte Fertigungsstätte den von der TÜV Thüringen Anlagentechnik GmbH & Co. KG gesetzten Maßstäben hinsichtlich der internen Qualitätssicherung für die zertifizierten Produkte entspricht.

We hereby certify that the inspected factory corresponds with the established rules of the Thüringen Anlagentechnik GmbH & Co. KG regarding internal quality control for the certified products.

Genehmigungsinhaber: Westfalia Spielgeräte GmbH
Licence holder Zieglerstraße 16 - 20a
33161 Hövelhof

Fertigungsstätte: Westfalia Spielgeräte GmbH
Factory Zieglerstraße 16 - 20a
33161 Hövelhof

Erzeugnis: Spielplatzgeräte
Product

Werks-Inspektionsbericht vom: 23.01.2018
Factory Inspection Report from

gültig bis: 22.01.2019
valid until

Dieses Zertifikat berechtigt nicht zur Führung eines Prüfzeichens oder des Logos des TÜV Thüringen. Eine Veröffentlichung dieses Zertifikates ist ohne schriftliche Genehmigung der Prüfstelle nicht gestattet.

This certificate does not legitimate to use a test mark or the logo of TÜV Thüringen. The publishing of that certificate needs the written approval of the testing centre.

Zella-Mehlis, den 26.01.2018

TÜV Thüringen Anlagentechnik GmbH & Co. KG
Prüfstelle für Gerätesicherheit
Am Köhlersgehäu 58
98544 Zella-Mehlis
Tel.: 03682 / 452670
Fax: 03682 / 452657
gs-zm@tuev-thueringen.de




Dipl. Sporting. Sperlich
Sachverständiger / Expert

Dieses Zertifikat besteht aus / this certificate consists of: 1 Blatt / sheet, 0 Anlage / annex